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成为机场路42号附13号楼居民的一块“心病”
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本报4月21日讯(记者 张
明媛 王敏) 近日，家住机场
路42号附13号楼的居民反映，
楼下地下室常年往外溢污水，
影响居民生活。对此，小区所在
居委会工作人员表示，因小区
没有物业，也找不到开发商，他
们只能尽最大努力帮助居民向
上级反映情况，协调其他部门
帮其疏通管道。

21日上午，记者来到了机
场路42号附13号楼前。“这两天
天气好，里面的水还少一些。只
要稍微下点雨，水就会溢到台
阶上面，最多时能达半米深。”
居民李女士说，她在2003年交
房后就住进来了，地下室出现
这种情况已有近10年的时间
了。一有时间她就会穿着水鞋
拿着盆子到地下室排污水，但
抽走一些，水不知道从哪儿就
又流了出来。

“我们单元楼的地下室根
本就不能存储东西，家中的柜

子里都被塞得满满的。这还是
其次，关键是我们怕地下室常
年这么在水里泡着，会影响楼
的安全性，万一墙泡塌了，我们
的人身安全拿什么保障。想到
这些，我晚上睡觉都不踏实。”
李女士说。

“这个小区没有物业，开发
商也找不到了。我们曾找居委
会，但一直也没找到原因。”居
民王女士说，地下室的污水都
成了自己的一块心病。

随后，记者联系了世联社
区居委会，一位姓曲的工作人
员说，机场路42号附13号楼在
一个老旧小区里，没有物业。

“房地产公司已经倒闭，开发商
也找不到了，居委会只能尽最
大努力向上级反映情况进行协
调，请其他部门帮忙疏通管道。
但要从根上解决这个问题，存
在很大难度。”

市排水处设施科的一位
工作人员说，上周他们已经

派人去疏通了4 2号附1 1至1 5

号楼的管道。“现在管道是没
有问题的，如果地下室还有
积存的污水，那可能是还需
要一段时间蒸发。”这位工作

人员说，现在管道都是畅通
的，如果还有污水向外溢的
情况，可能就是检查井出了
问题，居民可共同出资请专
业人员维修检查井。

本报4月21日讯 (记者 蒋大
伟 ) 海阳市中村8 3岁的杨家玉
老人义务宣传交通安全出行 1 1

年，很多人都竖起大拇指为其点
赞。

“每天基本9点左右出门，拐
杖、小国旗、宣传牌都要带上，中
午回家晒晒太阳，下午如果没事
的话就再出去。”杨家玉老人从
2003年开始上路宣传安全出行，
只要没有特殊情况每天都会沿
着自己固定的路线行走宣传。

“我的路线比较固定，基本就是
在东凤大道中村附近路段，我也
走不了太远。”杨家玉说。

走在路上，只要有车开过
来，杨家玉老人便会将“祝您平
安”的牌子举起挥动，“很多司机
看到后一般都会向我点头示意
一下，还有的会专门将车停下给
我照相。”说到这杨家玉老人脸
上露出了满意的笑容。

据了解，村外这条东村连接
凤城的东凤大道车流量很大，特
别是中村附近这段路，由于处于
一个拐弯处，加上车速很快，这
里便经常发生事故。杨家玉老人
说，十多年前的一幕幕车祸让他
萌发了出门宣传安全出行的想
法。“当时村外马路旁，村里一个
小伙开了个早餐铺，我每天早上
起床都到他那吃馄饨，有一天早
晨去吃早饭，却发现没人了，后
来听说小伙出车祸死了。”杨家
玉老人说，每一场车祸后，他们
的家人都充满了悲痛。

“宣传了这么多年，什么也
不图，就希望看见宣传语的司机
能够文明出行，安全回家。” 每
天上路宣传已经成为杨家玉老
人的习惯，“我自己觉得自从我
开始宣传了以后，在中村附近发
生的车祸明显少了。”杨家玉老
人最想看到的就是不再有车祸
发生。

83岁老人11年

义务宣传安全出行

毕业季临近

火了周边餐馆

本报4月21日讯 (记者 吴江
涛 ) 毕业季逐渐临近，与毕业有
关的很多生意最近也逐渐升温。在
大学周边的餐馆生意最近迅速火
了起来，最近有的饭店晚上需要排
队。

进入4月下旬，烟台高校不少
学生的工作和考研也都有了结果。
于是，趁朋友们还没离校，请他们
吃个饭，成为不少学生的选择。21

日，记者在烟大附近的一家烧烤店
看到，上午11点左右刚开始营业，
店里就有不少人光顾，中午12点更
是一座难求。

“晚上人更多，来了之后还需
要排队。”烧烤店的负责人介绍，平
时中午的生意一般，最近几天，周
边学校的同学因为找到工作或考
研成功，请客吃饭的比较多，生意
开始火了起来，晚上来得晚的话就
需要排队，平时人数不多的中午也
常常坐满。

负责人还介绍，到五六月份
后，生意会更加火爆，即使饭店在
外面加桌子也不够用，学生们往往
需要提前一两天预订。

在周边的另外几家饭店，记者
了解到，最近生意也都开始火了起
来。山东工商学院大四的钟同学告
诉记者，去年5月份时毕业的学长
请自己吃饭，好几次都因为没有提
前预订，只得去了离学校很远的地
方，所以，今年自己和朋友就提前
准备了。

本报4月21日讯(记者 曲
彦霖 ) 齐鲁晚报《今日烟台》
主办的“2014年慈铭杯烟台首
届民间团体乒乓球争霸赛”即
将于4月2 6日下午1点在烟台
市慧源照明乒乓球俱乐迎来
第二场角逐。现面向全市公开
招募有实力的乒乓球团队参
赛，若您想报名请拨打报名电
话：15653560722。

您是乒乓球爱好者吗？闲

暇时喜欢和朋友一起挥拍，酣
畅淋漓地打一场比赛吗？别着
急，我们这里有专业的比赛场
地，众多渴望展现自我的球
友，来这里您提升的不仅仅是
技术，更会收获一批志同道合
的朋友。

切磋球技，展现个人风
采。或是一家老少齐上阵，或
是亲朋好友默契配合，或是吹
起多年球友“集合号”，在这春

光明媚的日子里，以球会友定
会其乐无穷。只要您爱好乒乓
球，愿意和您的搭档共同展现
自我，我们将为您提供宽广的
舞台！

本次比赛现面向市区公
开招募参赛团队。本次团体赛
采用思韦斯林杯赛制。取得当
月团体赛冠军的球队不参加
以后的团体赛，可参加小组赛
(不计入成绩)。报名者需是烟

台市户口，不限年龄、性别，领
队1人，队员3人，领队可以参
加比赛。报名费每月每队 5 0

元，由烟台市慧源照明乒乓球
俱 乐 部 收 取 。报 名 电 话 ：
15653560722。

获奖队伍将获得烟台慈
铭健康体检管理有限公司提
供的精美奖品。还在等什么，
赶 紧 报 名 参 加 我 们 的 活 动
吧！

22001144年年慈慈铭铭杯杯烟烟台台首首届届
民民间间团团体体乒乒乓乓球球争争霸霸赛赛等等您您来来报报名名
第二场比赛将在本月26日进行，报名电话：15653560722

本报4月21日讯(记者 于
飞 ) “家里的房梁千疮百孔
的，被白蚁咬得厉害。”21日，家
住芝罘区东太平街的王女士通
过本报热线反映，家里白蚁泛
滥，房梁被白蚁侵蚀，家人很担
心房子的安全。

21日上午，记者来到王女
士的家中，据王女士介绍，这座
位于东太平街的平房已经很多
年了，去年发现家里不断地有虫
子飞来飞去，一开始他们以为是
普通的飞蛾，没当回事，可是后
来慢慢发现，家里的房梁出现了

很多的小孔，后来找邻居问了
问，邻居分析可能是白蚁。

记者在王女士的家中看
到，这座老房子已经很破旧了，
房子里面南北方向的房梁裸露
在墙皮外面，记者可以很清楚
地看到房梁上有很多的小孔，
王女士说，现在这些小孔越来
越大，她害怕房梁万一出了问
题，房子的安全性就难保障了。

随后，记者找到一家专门
除虫的店铺，老板李女士来到
王女士的家中看了看，李女士
表示，房梁确实是被白蚁侵蚀

的，白蚁不同于一般的蚂蚁，有
翅膀，可以飞。李女士说，通常
白蚁都是在木头内部侵蚀，等
表面出现明显的孔洞，说明已
经很严重了，恐怕木头的内部
已经空了。

李女士告诉记者，白蚁在
烟台并不常见，但是很多情况
都可能引起白蚁泛滥，有时候
可能是木头本身里面就有虫
卵，只是一开始没有爆发，一旦
爆发就很难处理了，白蚁会不
断地侵蚀木头，特别是春季，白
蚁繁殖比较快。“白蚁这个东西

不好弄，有时候喷洒杀虫剂并
不好使，需要用针管往木头里
打药。”李女士说。

李女士说，王女士家中的
房梁已经可以看到明显的空洞
了，情况挺严重，需要立即清
理，不然后果不堪设想。

“现在不少人，在家里装修
的时候，先在木地板的下面，刷
上一层杀虫剂。”李女士说，提
前刷上确实能起到预防作用，
现在的杀虫剂一般也没有什么
特殊的味道，提前刷上什么也
不影响，却能省了很多麻烦。

房房梁梁被被白白蚁蚁咬咬得得千千疮疮百百孔孔
白蚁繁殖比较快，房主很担心房子安全

机场路42号附13号楼的地下室里积满了污水。 本报记者
张明媛 摄

王女士说房梁上有很多
孔，家里还能看到有虫子飞。
本报记者 于飞 摄

▲白蚁侵蚀的房梁，可以清
楚地看到很多孔洞。
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